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出席報告：会員78（72）名　出席55名　出席率76．刃％　前回出席率71．23％　修正出席61名　確定出席率83．56％

〔会員スピーチ〕

老父の看病の間に間に

し、～／

去年の12月頃から大腿骨を骨折して入院していた

父の病状が一進一退を繰り返している中、今年の1

月5日にtt直ぐ帰れllの電報で慌しく台湾に飛んだ

ような次第でありました。

87歳という高齢ですが、5臓6腑はこれと云った

欠陥もなく、とにかく食事さえよく取れば元気がつ

いて来るという医者の指示に従って懸命の看病をし

た甲斐があって徐々に食べるようになり、私がそち

らを離れる頃にはむしろ食べ過ぎないようにと念を

押すほどに回復致しました。皆様のおかげと心から

お礼を申し上げます。

扱て、この10日間ほどの間、あちこちのクラブに

メイクアップして参りましたが、見聞した事で私共

と違う点等2～3申し上げたいと思います。

○例会時間は夕方の6時からとありますが、先づ円

卓で食事を済ませてから例会場に入るのですが、

会長さんの首には大きいロータリーバッチがかけ

られ、幹事さんのタスキには横文字で職名が書か

れ、裏側に年度を表わす数字が書いてあるが、何

れの場合も退任の時に記念としておあげする慣わ

しだそうです。

○登録料は3百元前後ですが、かなりのご馳走があ

りました。例会のプログラムは主としてプログラ

ム委員長を中心に関係委員長達によって運ばれて

中　　江　　　　亮　署

いるのが特徴でありました。

○例会時間はおおよそ1時間と聞いていましたが、

私が出席したところは殆どがかなり時間を超過し

ておりました。帰ってきてから調べてみたところ

例会時間の制限は別に規定がなく、1時間とかは

慣例らしいです。

○スマイルの方法に注意を払ってみましたが、予め

配られた用紙に理由、氏名、金高を付して親睦委

員長に出したものを逐次読みあげてはFine！を繰

り返していました。すぼらしい、美事の意味らし

い。Itゲストスピーチを聞いてすぼらしいと思っ

たので‥・ll等、非常に積極的なやり方で、大変参

考になりました。

○例会を始めると、紹介の他にゲスト・ビジター歓

迎のソングを全員で歌ってくれます。私は初めて

であったので、くすぐったくもあり、恐縮も致し

ました。

○会員の着席はすべて予めS・A・Aが置いた名札の

ところに座るので、毎週違うわけで、親睦のため

には効果があがるかと思いました。

○地区について聞いた話ですが、地区予算といった

ものは特別なく、年次大会の時の登録料を数百元

負担する程度だと云うそうであります。地区ガバ

ナーの奉仕による自己負担が主な財源だそうであ

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



ります。

◎1月20日台中港区R．Cの例会でゲストスピーチ

をするようにと貴会長さんから言われましたので、

日本、そして253地区、鶴岡クラブのロータリー

活動の近況について申し上げました。

私の話の最中に、例会場の両サイドに御夫人た

ちが続々と集まって来られたのに気がつきました

が、ファイマ欄．サイド．ミーティング（炉辺談

話）をくりあげての歓迎宴と知って非常に恐縮し

ました。何時も乍らの文字通りの熱烈歓迎ですが、

私は何時でもこのクラブには人材が豊富で、和に

よって友情と団結が保たれている事を痛感してい

ます。

○創立15周年記念式典には約6百名の参加が予定さ

れていますが、全会員がその日のために準備に追

われているようであります。

当クラブからは、会員、夫人、なるべく大勢参加

をされたいという御期待に応えて、会長きん、幹

事さん、関係委員会のお膳立てをお願いしまして

スピーチを終ります。

（会長報告つ
佐藤順冶署

1．G・S・E派遣について

木村日出夫君は4月9日夜鶴岡出発、東京で5

日間研修の後、4月15日成田空港を出発します。

それについてガバナーより要請があり、出発前ま

で2回位例会に招待し、又、壮行会等をお願いし

たいとのこと。

理事会協議の結果、次の通り決りました。

・月1回位例会に招待する。

・若干の銭別を贈ること。

2．鶴岡高専の篠崎顧問教師より「青年功労賞」推

薦の依頼がありました。

被表彰者　碓氷雅保君　19才

功績内容

①　鶴岡高専前々年度会長

④　国道345号線清掃活動

④　市内ボランティア団体交換会で活動

（彰　児童館おもちゃの病院での活動

等々、積極的にボランティア活動に身を

投じた。

協議の結果、「青年功労賞」を贈ることに決定

しました。

3．事務局の山下和子さんが3月いっぱいで退職致

します。その後任には斎藤とも子さんに決まり、

本日より慣れるまでお2人で出席します。

4．会員増強…まだ目標に遷しておりません。心当

りの方、推薦方よろしくお願い致します。

5．訪台のすすめ

毎回のことでありますが、成るべく多く出席す

るようお願い致します。

6．2月11日は建国記念日の為休会します。

（幹事報告）
秋野　　忠君

○認証状伝達式のご案内

第275地区　東京新橋R．C

と　き　　61年4月5日（土）

ところ　　ホテル　オークラ

○鶴岡西R．C創立20周年記念式典のご案内

と　き　　61年4月25日（金）

ところ　　グランド　エル・サン

○会報到着→鹿児島R．C

O佐藤英明さんの送別会

と　き　　2月8日

ところ　未　定

（親睦活動委車⊃
佐藤　　昇署

○会員誕生（2月生）

早坂徳治君．笹原桂一君

斎藤　　暗君．手塚　　拓君

内　山善一君．碓氷節碓君

○奥様誕生（2月生）

匹田フクミ　様．佐藤鷹子（友吉）様

○親陸麻雀大会の案内（担当．松田士郎君）

2月26日に行いますのでよろしくお願い致します。



（出席委員会）
松田貞男署

年間皆出席

25年間皆出席　　鈴木善作君

13　　〝　　　　吉野　　勲君

13　　〝　　　　佐藤友吉君

9　　〝　　　　菅原辰吉君

1　〝　　　　塚原初男君

1月100％出席　52名

阿蘇．張．藤川．平出．早坂．布施．飯白．石川．

石黒．板垣（俊）．市川．飯野．川村．黒谷．小松．

皆川．加藤（貿）．塚原．忠鉢．三井（賢）．三井（健）

嶺岸．迎田．松田（貞）．松田（士）．中江．斎藤（隆）

佐藤（昇）．佐藤（忠）．佐藤（傾）．佐藤（衛）．佐藤

（友）．佐藤（元）．新穂．菅原．鈴木（善）．鈴木（弥）

庄司．佐藤（英）．鈴木（茂）．碓氷．佐々木．斎藤

（昭）．白坂．丹下．富樫．高田．手塚（拓）．若生．

山口．吉野．関原

（SAA委員会）
阿蘇司朗署

2月18日の例会は、食事をバイキング方式で行い

ます。

（雑誌広報委員会）

、　ノ

斎藤　　昭署

ロータリーの友2月号の中に、R．Ⅰ会長エドワー

ド．F．カドマン氏のtt人生は晩年からいが1ペー

ジに載っておりますが、日本の民話にも関連して大

変おもしろいと思います。

又、今月は世界理解月間ですので、世界平和と社

会奉仕に関する記事がたくさん載っておりますので

ぜひ読んで下さい。

次年度（1986～87）の理事

並に役員のメンバーの発表

山口篤之助署

理事は次の8名の方々です。

山口篤之助君　　会　長

市川嘩雄君

吉野　　勲君

庄司嘉男君

布施隆夫君

中江　　亮君

塚原初男君

佐藤噸治君

副会長（クラブ奉仕担当）

会長エレクト

（職業奉仕担当）

（社会奉仕担当）

（国際奉仕担当）

（青少年奉仕担当）

直前会長

理事会は次の2名を加えて10名で構成いたします。

松田士郎君　　幹　事

風間真一君　　会　計

又、役員会は会長、副会長、会長エレクト、幹事、

会計の他

佐藤陸男君　　S・A・A

板垣広志君　　副幹事

の7名であります。会員皆様のご協力とご指導をお

願いいたします。

（ス　マ　イ　ル）

碓氷節雄君　　息子がローターアクトクラブの

青年功労賞を受賞したので。

新穂光一郎君　　鶴岡市学校給食共同調理場の設

計を受註したので。

津田晋介君　　日本3大スキー場の1つのニセ

コスキー場（北海道）へ行き、

ダイヤモンド．ダスト等大変す

ぼらしかった。

塚原初男君　　台車に送るカレンダーをたくさ

ん御協力して戴いて。

斎藤　　隆君　　2月1日に行われたロータリー

情報委員会に御協力に感謝して。

張　　紹淵君　　ロータリー情報委員会に出席し

ロータリーの創立に関して。

ロータリーの創立は1905年2月

23日である。最初の4人のメン

バーは（奉仕の冒険28頁より）

1）ガス．ローア（鉱山技師）

2）ハイラム．ショレー

（洋服屋）

3）シルベスターシール



（石炭商）

4）ポール．ハリス（弁護士）

である。

小池繁治君　　去る1月28日の親睦タラ汁会に

於て、オークションの名司会者

関原亨司君に感謝と敬意を表し

（ビ　ジ　タ　rJ

鶴岡西R．C　　児玉光弥君

立川R．C　　　滝　　禅源君

交換学生　　　ジュリー．エリザベス．マックレーさん

ォ・・十●・●★「◆‥→トノ

↓　ロータリー教室㈹
◆・ヰ‥一才∴●■よ・‥

囲：クラブ会員のひとりが1年間の賜暇を申し出ま

した。彼は賜暇の期間中も引き続き会費を納入しな

ければなりませんか？

闇：はい。標準ロータリー・クラブ定款第7条は、

名誉会員を除くすべての会員は、年会費を納入しな

ければならないと規定しています。賜暇はその人の

会員資格の喪失を防ぐためにのみ役立つのです。

圃：いくつかのクラブでは、奨学金やその他のプロ

ジェクトの資金を賄うため独自の「財団」を創設し

たと聞きました。これはロータリーの手続きに照ら

して合法的でしょうか？

隊：合法的です。クラブはそのような目的のための

基金を設けることができます。しかし、R．Ⅰ理事会

はこのような基金を法人組織化するための書類を検

討する必要があり、その名称に関しては一定の指針

があります。詳細についてはR．Ⅰ日本支局に照会し

て下さい。

囲：バスト・サービス会員はクラブの理事になれる

でしょうか？

厘：はい。国際ロータリー細則第3条第7節に、名

誉会員のみが、クラブのいかなる役職にもつくこと

ができないと定められています。

園：食事は例会に不可欠なものでしょうか？　私達

のクラブには、食事の費用を負担しないで夜間に例

会を開いてはどうかと言っている会員がいます。ま

た、出欠によって食事の費用を会員ごとに決めたほ

うがよいでしょうか？

匡】：食事は例会の一つの要素と定められているわけ

ではありません。食事の費用をクラブ会費に含める

ことは認められているし、かなり普通のようです。

ですが、食事をしなかった場合、その費用を払い戻

すかどうか決めるのはクラブ理事会であります。メ

ークアップした場合に限り払い戻しているクラブも

あります。

園：クラブ理事会の手続採択を一般会員が否決する

ことができますか？

臨：できます。標準ロータリー．クラブ定款、第6

条には、「理事会のいかなる決定についても、クラ

ブに対して提訴することができる」と定められてい

ます。理事会の決定を覆すには出席会員の3分の2

の投票が必要です。

チャールズ　C．ケラー氏

1987－88年度R．1会長に指名さる

米国ペンシルベニア州カリフォルニア・ロータリ

ー・クラブのロータリアン、チャールズ　C．ケラー

氏が1985年11月11日に米国イリノイ州エバンスト

ンで開かれた会長指名委員会において、満場一致で

1987－88年度国際ロータリー会長職に指名されま

した。

会合でロータリー情報を討論

R．Ⅰ事務局と地区ガバナーからクラブ会員に定期

的に情報が流れていますか？　流れていなければ対

策を次に挙げます。1カ月に1度情報集会を開いて

R．Ⅰニュース、ガバナー月信、ロータリアン誌、公

式書簡などを読み、話し合って下さい。このような

会議によって各会員は博識のロータリアンになるこ

とができるのです。


